

## ユネスコスクール生徒等国内交流派遣

### 1 日 時

平成28年8月20日（土） 9時15分から

### 2 場 所

岐阜県養老町立広幡小学校

### 3 主 催

愛知県教育委員会

### 4 活動の様子

愛知県教育委員会が主催する「ユネスコスクール生徒等国内交流派遣」で本校が対象となり、昨年より交流を行っていた、岐阜県養老町立広幡小学校への訪問を実施しました。本校は平成24年12月、広幡小学校は平成27年4月にユネスコスクールに認定されており、隣県にあるユネスコスクールとして、平成27年12月よりメール交換でお互いの学校の取組について紹介し合うなど、交流を始めました。

今回の訪問では、6年生6人、5年生3人の児童が参加し、「甚目寺の地域紹介」「甚目寺小学校の紹介」

「5・6年生の取組」「甚小クイズ」の4つのテーマに分かれ、プレゼンテーションソフトを使って、広幡小学校の全校児童にむけて発表を行いました。夏休みに入ってから短い準備期間でしたが、子ども達は積極的に活動し、当日も、堂々とした態度で発表することができました。甚目寺小学校の発表の後は、広幡小学校の取組についての発表を聞き、その後、甚目寺小の児童と広幡小の児童会のメンバーによるフリートークの時間が設けられ、お互いに質問などをしながら交流を深めることができました。

参加した児童は、他の学校に訪問し直接交流できたことでよい経験ができ、そして、改めて甚目寺小学校の取組の良さについて気づくことができたと思います。



校歌を歌う甚目寺小の児童



広幡小の児童との記念撮影